

石神井公園区民交流センター 10月25日(土)12:00～16:00

意見内容	居住地域	性別	年齢
地域にどのような影響が現れるのか(例えば交通量、それに伴う事故等)	練馬区	男性	71才以上
電柱を地下に埋設せよ。非常災害時には、重大である。少々自己負担をしても充実されたい。	練馬区	男性	71才以上
交通網(道路だけでなく地下鉄や電車など)全体との関連で話してもらいたい。環八ができているので、環状よりむしろ大泉から新宿に向かう道を整備して欲しい。地図に環八、環七を入れて説明すべき。オープンハウスを実施したことは、良いと思います。	練馬区	女性	51-60才
「外環第二」の可能性を今日初めてきました。おどろきました。なぜこの道路のことは今まで広報しなかったのですか。	練馬区	男性	51-60才
路上喫煙(特に駅、通勤道路)をやめるよう。			
具体的にご説明を頂き理解出来ました。一日も早い決定を望みます。高齢にもなり土地買収を望みます。	練馬区	女性	71才以上
情報を早く、具体的に公表し、環境と調和したものにするには、地域住民の意見を充分くみ上げること。	練馬区	不明	61-70才
石神井が心配(水脈)。不要不急の視点が今は最重要。			
実際これから影響のある若年層の参加方策を積極的に進めるべき。年寄りばかり見に来て勝手なことを言っていては始まらない。	練馬区	男性	71才以上
重要事項につき決定事項、未決定事項を定期的に公表すべき。計画して数年たつが、大体理解しているのは地下化のみ。			
日本は大借金国、おぎゃーと生まれ700万も借金。どうやってお金を作るか。採算合うか？今、急がなくてもよいではないか。首都高速、中央道をしばらく使って様子を見てはどうか。自然破壊をしないように地上でも不安があるのに地下まで心配しないといけなくなるのはつらい。	練馬区	女性	61-70才
・青梅街道に是非インターチェンジをもうけて下さい。 ・但し工事中の渋滞その他に注意下さい。 ・排気ガス塔は完全の物を造って下さい。 ・生活一般道の渋滞上石神井商店街の整備も合わせて考えて下さい。	練馬区	男性	71才以上
住宅が老朽化しているため、建て直したい。その後、立ち退きになった時、補償してもらえるのか。その時期はいつか、およそで良いから教えて欲しい。現時点では売却もできない。	練馬区	男性	61-70才
国の早期買い取り制度ができたそうだが、練馬区も早期に適應して欲しい。	練馬区	男性	61-70才
見た印象としていかにも外環道路を通すという確定のもとにしてあるようですが、私は絶対に道路を作ることは反対です。理由は、この静かな環境の良い住宅地に道路を作るなどひどいことだと思います。自動車のためではなく、人間が安心して住めることが大事だと思います。静かな環境を壊さないで下さい。反対です。近くには自然公園の石神井公園もあることです。絶対に壊さないで下さい。	練馬区	女性	71才以上
裏面にも書きましたが、人間の生活を壊し、自然環境を破壊する道路作りには絶対反対			
区長は、外環は勿論のこと区道を新たに造ることに乗り気の様ですけど、ご自分はお住まいですか。影響を受ける区民の気持ちになって下さい。			
最悪でも地下化。地表の道路の拡張、新設をせず維持。可なら計画中止。	練馬区	男性	51-60才
資料を持ち帰って勉強する	練馬区	男性	51-60才
進捗状況、見通し	練馬区	男性	61-70才
私の家の付近では誤った理解をしている人が殆ど(むしろ全員と思う) 例：大深度方式という言葉ですべて解決したように思っている。例えば地上部には手をつけないので誰も立ち退かないでよいのだ、という考えが支配して今日の説明会には参加していない。	練馬区	男性	71才以上
情報は常によく流してもらいたい			
一度説明会を開いて3年くらいでと、いうことでしたが、今回また、早くも3年くらいと、いうことなので、なかなかはっきりしたことがわからず、余りオープンルームを開いても意味がありません。インターから立ち退き部分は大体決まっているのですから一日も早く移転交渉して下さい。	練馬区	女性	51-60才
早く決定して欲しいです。			
大泉 青梅街道の地上部反対(立ち退き反対)	練馬区	女性	61-70才
地下工事をするうえで、地下水の調査を公表してほしい。石神井公園や善福寺公園等心配です。	練馬区	女性	41-50才
大泉JC近くの公園がなくなるのは残念。			
何年先に完成するのか移転問題も含めて計画のたてようがなく困っている。	練馬区	女性	61-70才
武蔵野の立派な歴史ある公園に影響がないようお願いしたい。(湧水など)	練馬区	男性	31-40才
[地域での懸念事項について] 駅前駐輪場			
ジャンクション部住民への丁寧な対応を。	練馬区	男性	41-50才
改めて資料をみてから。	練馬区	男性	51-60才
電柱を地下に入れ、車・自転車・人の道路の区別をはっきりして欲しい。	練馬区	男性	51-60才
計画実行できる道路情報を提供して下さい。	練馬区	男性	51-60才
具体的に決定しないと何とも言えない。	練馬区	男性	31-40才

石神井公園区民交流センター 10月25日(土)12:00～16:00

意見内容	居住地域	性別	年齢
ディスプレイがよくない。 特に「赤系」の文字が小さくて読みにくい。 車いすでは高すぎて上からは見られない。	練馬区	男性	61-70才
車を利用しているので外環の必要性はわかりますが、計画路線上の私どもの配慮を教えてください。	練馬区	女性	71才以上
今後のスケジュールについて、大まかでよいので流れ図がほしい。	練馬区	女性	31-40才
模型の字が赤色なので見にくい。字が小さい。	不明	不明	不明
開場時間を長くしてほしい。	練馬区	男性	41-50才
出来るだけ多く説明を受ける機会を持って欲しい。今日来て理解出来ることも多かったが、逆に今後どう変わるか、聞き足りない事が後から出てくると思う。	練馬区	男性	61-70才
早急に計画が進行することを希望する。	練馬区	男性	61-70才
もっと回数を増やして欲しい(常設等も視野に入れ)	練馬区	男性	31-40才
オープンハウスはPIとの共催でしょうか。そのようには聞いていません。一方的なオープンハウスはいりません。 東京都の担当課長は考えていない。	不明	不明	61-70才